
新 型
しんがた

コロナウィルスが 

たくさん あるときは、 

① 奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 

(日
にち

よう 日
び

・ 祝 日
しゅくじつ

・夜
よる

 の 病 院
びょういん

)、

②日
にち

よう 日
び

の 歯医者
はいしゃ

 は 

 休
やす

みに なるかもしれません。 

電話
でんわ

で きいてください。 

奥 州 市
おうしゅうし

の ホームページを 

見
み

てください。 

休
やす

みの ときの 病 院
びょういん

は 

市立
しりつ

病 院
びょういん

、県 立
けんりつ

病 院
びょういん

 など に 

聞
き

いてください。 

■問
と

い合
あ

わせ 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組 合
くみあい

 

(☎ 0197-24-5821) 

  

税金
ぜいきん

 

４月
がつ

の初
はじ

めころに 固定
こ て い

資産税
しさんぜい

の 

納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

を 送
おく

ります。 

■税
ぜい

を払
はら

う 期
き

限
げん

 

固定
こ て い

資産
し さ ん

税
ぜい

(1期
き

)は 

5月
がつ

2
ふつ

日
か

 ( 月
げつようび

)までに 払
はら

って

ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

をしてください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 

収 納 係
しゅうのうがかり

 

(☎0197-34-2227） 

（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

       

  

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病
びょう

院
いん

/献血
けんけつ

（４月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 
2022年

ね ん

 ４月
が つ

 

日曜日
に ち よ う び

の歯医者
は い し ゃ

    午前
ごぜん

9：00～正午
しょうご

12：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

3
みっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 小野
お の

歯科
し か

医院
い い ん

 25-7890 水沢
みずさわ

字
あざ

日
ひ

高西
だかにし

 

10
とお

日
か

 ( 日
にちようび

) いわぶち歯科
し か

 41-9333 金ヶ崎町
かねがさきちょう

西根
に し ね

上平沢
かみひらさわ

 

1 7
じゅうしち

日
にち

( 日
にちようび

) たかはし歯科
し か

医院
い い ん

 56-3333 前沢
まえさわ

字
あざ

平
たいら

小路
こ う じ

 

24日
か

( 日
にちようび

) 大石
おおいし

歯科
し か

医院
い い ん

 41-3711 前沢
まえさわ

字
あざ

三日
み っ か

町
まち

 

 

 

 

夜
よる

の病院
びょういん

    午後
ご ご

6：30～午後
ご ご

9：00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年中
ねんじゅう

無休
むきゅう

)  
奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

夜間
や か ん

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

    午後
ご ご

7:00～午後
ご ご

11:00 

い つ？ 電話番号
でんわばんごう

 

毎
まい

日
にち

(年
ねん

中
じゅう

無
む

休
きゅう

) 019-605-9000 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

   午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00 

いつ？   病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

3
みっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 伊藤
い と う

接骨院
せっこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

南大鐘
みなみおおがね

 

10
とお

日
か

( 日
にちようび

) 田代
た し ろ

整骨院
せいこついん

 23-5188 水
みず

沢
さわ

太
たい

日
にち

通
どお

り 

1 7
じゅうしち

日
にち

( 日
にちようび

) 及川
おいかわ

整骨院
せいこついん

 23-7187 水沢
みずさわ

大手
お お て

町
まち

 

24日
か

( 日
にちようび

) たかはし整骨院
せいこついん

 23-8158 水沢
みずさわ

真城
しんじょう

字
あざ

北塩
きたしお

加羅
か ら
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休
やす

みの日
ひ

の 病
びょう

院
いん

    午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

  
奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

い つ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

3
みっ

日
か

 ( 日
にちようび

) 亀井
か め い

先生
せんせい

 亀井
か め い

眼科
が ん か

 

10
とお

日
か

（ 日
にちようび

) 亀井
か め い

先生
せんせい

 亀井
か め い

内科
な い か

消火器
しょうかき

クリニック 

17日
にち

 ( 日
にちようび

) 今野
こ ん の

先生
せんせい

 今野
こ ん の

脳
のう

神経
しんけい

外科
げ か

内科
な い か

医院
い い ん

 

24日
か

( 日
にちようび

) 亀井
か め い

先生
せんせい

 亀井
か め い

整形
せいけい

外科
げ か

クリニック 

29日
にち

( 祝
しゅくじつ

) 鈴木
す ず き

先生
せんせい

 鈴木
す ず き

内科
な い か

消火器科
し ょ う か き か

クリニック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※日曜日
にちようび

の 歯科
し か

当番医
とうばんい

は 新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

 関係
かんけい

なく 診察
しんさつ

します 



◎普通
ふ つ う

救 命
きゅうめい

講 習 会
こうしゅうかい

 

 県内
けんない

で 新型
しんがた

コロナウイルス感 染 症
かんせんしょう

が 

広がっています。予定
よ て い

していた救 命
きゅうめい

講 習
こうしゅう

 

は、しばらくの 間
あいだ

 中止
ちゅうし

します。 

理解
り か い

してください。 

 

▷問
と

い合
あ

わせ、申
もう

し込
こ

み 

  奥州市
おうしゅうし

 金ヶ崎
か ね が さ き

 行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

 消 防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

 

  消 防
しょうぼう

救 急 課
きゅうきゅうか

 救 急 係
きゅうきゅうがかり

 

(☎ 0197-24-7211) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相
そう

 談
だん

（４月
がつ

） 

①行
ぎょう

政
せい

 相
そう

談
だん

   行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 8
よう

日
か

 ( 金
きんようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 3：00 22日
にち

 ( 金
きんようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 1 3
じゅうさん

日
にち

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：30～午前
ご ぜ ん

11：30 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 14日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：00～正午
しょ うご

12：00 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 26日
にち

 ( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：00 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 14日
か

 ( 木
もくようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：30 

 
②人

じん

権
けん

 相
そう

談
だん

   人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。  

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)   市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 7
なの

日
か

 ( 木
もくようび

)  

 

 

午後
ご ご

1：30～午後
ご ご

3：30 

21日
にち

( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

)   市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 19日
にち

( 火
かようび

) 

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター 5
いつ

日
か

( 火
かようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 14日
か

( 木
もくようび

) 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 

 相談
そうだん

できます。※予約
よ や く

をしてください             

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)    市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ( 月
げつようび

)～( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

5:00 

（受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで） 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
しみん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)  

 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 
市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
しみん

福祉
ふくし

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 火
かようび

) 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
しみん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 木
もくようび

) 

衣 川
ころもがわ

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター ※ 毎週
まいしゅう

( 金
きんようび

) 
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問
と

い合
あ

わせ・予約
よやく

ができる 

ところ 

①～⑥ 市役所
しやくしょ

(水 沢
みずさわ

)

市民課
しみんか

 総 合
そうごう

相 談 室
そうだんしつ

    

(☎ 0197-34-2915) 

⑦ ⑧ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 

こども家庭課
かていか

  

(☎ 0197-34-1585) 

⑨ 一 関
いちのせき

年 金
ねんきん

事務所
じむしょ

(☎ 0191-23-4246)  
 

※新型
しんがた

コロナウイルス対策
たいさく

を しています。

人数
にんずう

を 減
へ

らしています。感染者
かんせんしゃ

が多
おお

ければ、

中止
ちゅうし

するかもしれません。 

 

みずほ銀行
ぎんこう

で 市税
し ぜ い

などを 払
はら

うことが できなくなります 

 10月
がつ

１日
ついたち

から、みずほ銀行
ぎんこう

の 窓口
まどぐち

で、奥州市
おうしゅうし

発行
はっこう

納付書
のうふしょ

で  払
はら

うことが できません。 代
か

わりの 払
はら

う方
ほう

法
ほう

な

どは、納付書
のうふしょ

を 発行
はっこう

する 担当
たんとう

部署
ぶ し ょ

へ 相談してくださ

い。 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)会計課
かいけいか

 収 納 係
しゅうのうかかり

    (☎0197-34-2347） 

 



★問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

・市
し

役所
や く し ょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 母子
ぼ し

保健係
ほけんがかり

 (☎0197-34-2904)・市
し

役所
や く し ょ

（江刺
え さ し

)健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ (☎0197-34-2523) 

・市役所
し や く し ょ

 (前沢
まえさわ

) 市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ (☎ 0197-34-0275)・健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ悠悠館
ゆうゆうかん

 (☎ 0197-46-2977) 

・市
し

役所
や く し ょ

（衣川
ころもがわ

） 市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ（☎ 0197-34-2370)・奥 州
おうしゅう

保健所
ほ け んじ ょ

 （☎ 0197-22-2831) 
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④ 無料
むりょう

 法
ほう

律
りつ

相
そう

談
だん

    法律
ほうりつ

について 相談
そうだん

が できます。 ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 13日
にち

 ( 水
すいようび

) 

26日
にち

 ( 火
かようび

) 

 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

4：00 

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

相談
そうだん

  弁護士
べ ん ご し

に 相談
そうだん

できます。※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 6
むい

日
か

 ( 水
すいようび

) 

19日
にち

 ( 火
かようび

) 

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 

 
⑥くらしと お金

かね

の 安
あん

心
しん

 相談
そうだん

 生
せい

活
かつ

や お金
かね

について 相
そう

談
だん

が できます※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 20
はつ

日
か

( 水
すいようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

4：00 
市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 6
むい

日
か

( 水
すいようび

) 

 

⑦ 奥州市
おうしゅうし

若者
わかもの

支援
し え ん

相談
そうだん

   若
わか

い人
ひと

が 相
そう

談
だん

 できます。 

  どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
や く し ょ

(水沢
みずざわ

) こども家庭課
か て い か

 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)（ 火
かようび

）( 木
もくようび

) ( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

9：00～午
ご

後
ご

4：00 

 

⑨年
ねん

金
きん

 相
そう

談
だん

    年 金
ねんきん

について 相 談
そうだん

できます。 ※前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よやく

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 7
なの

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：30 

 

 

 

保険
ほ け ん

日程
にってい

 ‐教室
きょうしつ

・健康
けんこう

についての相談
そうだん

‐ 

 ◆母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

を もらうことができます 

いつ？   平日
へいじつ

 午前
ごぜん

8：30～午後
ご ご

5：00 

必要
ひつよう

なもの  保険証
ほけんしょう

、印鑑
いんかん

、振込先
ふりこみさき

が 書
か

いてある 通帳
つうちょう

 

〇水沢
みずさわ

  市役所
し や く し ょ

(水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

 

〇江刺
え さ し

 【予約
よ や く

してください】 市役所
し や く し ょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  

健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ 

〇前
まえ

沢
さわ

 【予約
よ や く

してください】 市役所
し や く し ょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

〇胆沢
い さ わ

 【予約
よ や く

してください】 健康
けんこう

増進
ぞうしん

プラザ 悠悠館
ゆうゆうかん

 

〇衣川
ころもがわ

 【予約
よ や く

してください】 市
し

役所
やく しょ

（衣川
ころもがわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

）  

市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 

◆パパママセミナー 【予約
よ や く

してください】   

い つ？  4月
がつ

23日
にち

 ( 土
どようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～正午
しょうご

12：00、 

              午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 4：00 

ど こ？   水沢
みずさわ

 保険
ほ け ん

 センター 

だれ？    出産
しゅっさん

の 予定
よ て い

が 令和
れ い わ

4年
ねん

 8月
がつ

、9月
がつ

の  

妊
にん

娠
しん

している人
ひと

と 夫
おっと

(先着
せんちゃく

15組
くみ

) 

予約
よ や く

は いつまで？    令
れい

和
わ

4年
ねん

 4月
がつ

20
はつ

日
か

( 水
すいようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

ができるところ   市
し

役所
やく しょ

（水沢
みずさわ

) 

健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

   

 

※ 新 型
しんがた

コロナウイルス 感 染 者
かんせんしゃ

が 多
おお

ければ、 中 止
ちゅうし

するかも

しれません。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント・教室
きょうしつ

 

江刺
え さ し

 桜
さくら

まつり 

い つ？  4月
がつ

8
よう

日
か

( 金
きんようび

)～5月
がつ

5
いつ

日
か

( 祝
しゅくじつ

)       

なんじ？  午前
ご ぜ ん

11時
じ

～午後
ご ご

4時
じ

 

どこ？   旧岩谷堂
きゅういわたにどう

共立
きょうりつ

病院
びょういん

 (明治
め い じ

記念館
きねんかん

)、 

館山
たてやま

史跡
し せ き

公園
こうえん

、 源 義 経
みなもとのよしつね

供養塔
くようとう

 

なに？  ぼんぼん点灯
てんとう

や ライトアップ 

問
と

い合
あ

わせ  奥
おう

州
しゅう

 商工
しょうこう

会議所
かいぎしょ

江刺
え さ し

支所
し し ょ

 

☎ 0197-35-2514 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

シチズンスポーツ奥州
おうしゅう

の コンディショニング 教室
きょうしつ

 

い つ？  4月
がつ

20
はつ

日
か

( 水
すいようび

)、5月
がつ

11日
にち

～ 令和
れ い わ

5年
ねん

 3月
がつ

22日
にち

 (毎月
まいつき

 第
だい

2.4( 水
すいようび

) 午後
ご ご

1時
じ

～2時
じ

) 

どこ？  常盤
と き わ

地区
ち く

センター   なんじ？  午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00  

先生
せんせい

は？  菊地
き く ち

 奏子
か な こ

 氏
し

    持
も

ち物
もの

   ヨガマット、タオル、飲
の

み物
もの

 

いくら？  800円
えん

  ※70歳
さい

より 上
うえ

の人
ひと

は 500円
えん

 

どうやって？クラブホームページから 申込
もうしこ

みができます。また、直接
ちょくせつ

 連絡
れんらく

してください。 

問
と

い合
あ

わせ・ 申
もうし

込
こ

み先
さき

  NPO法人
ほうじん

シチズンスポーツ奥州
おうしゅう

 (☎0197-22-2564) 

◆離 乳 食
りにゅうしょく

教 室
きょうしつ

(もぐもぐ教 室
きょうしつ

)【予約
よ や く

してください】   

い つ？   4月
がつ

28日
にち

（ 木
もくようび

） 午前
ご ぜ ん

9：30～9：45 

ど こ？   江刺
え さ し

保険
ほ け ん

 センター 

だれ？     令和
れ い わ

3年
ねん

8月
がつ

、9月
がつ

生
う

まれの 赤
あか

ちゃんの 親
おや

、

保護者
ほ ご し ゃ

 

予約
よ や く

は いつまで？    令和
れ い わ

4年
ねん

4月
がつ

25日
にち

( 月
げつようび

) 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
や く

ができるところ    

市
し

役所
や く し ょ

（江刺
え さ し

) 健康
けんこう

福祉
ふ く し

グループ  

 

 

◆BCG  集 団
しゅうだん

予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

【予約
よ や く

してください】   

い つ？   ４月
がつ

21日
にち

（ 木
もくようび

）午後
ご ご

1：00～1：15 

ど こ？   水沢
みずさわ

保険
ほ け ん

 センター 

だれ？     生
う

まれてから５か月
げつ

～１歳
さい

まで 

予約
よ や く

は いつまで？  前
まえ

の日
ひ

 

問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
や く

ができるところ    

市
し

役所
やく しょ

（水沢
みずさわ

) 健康
けんこう

増進課
ぞ う し ん か

  

※医療
いりょう

機関
き か ん

で 予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

も できます 

４月
がつ

 星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

い つ？  4月
がつ

9
ここの

日
か

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

7：00～8:30 

何
なん

   人
にん

？    30人
にん

(申
もう

し込
こ

みを してください) 

な    に？    ①「夜
よ

な夜
よ

な夜
よ

遊
あそ

び？！‐酒
さか

井
い

さんの天
てん

体
たい

撮影
さつえい

秘話
ひ わ

‐」 

        ②観望
かんぼう

会
かい

「見
み

よ！これが上弦
じょうげん

の月
つき

だ！」 

いくら？  ￥0 (お金
かね

は かかりません)  

ど こ？  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

(☎ 0197-24-2020) 

サイエンスカフェ page.62 

「超新星
ちょうしんせい

爆発
ばくはつ

‐宇宙
うちゅう

最大級
さいだいきゅう

の爆発
ばくはつ

」 

い つ？  4月
がつ

17日
にち

 ( 日
にちようび

) 午後
ご ご

3：00～4：00 

先生
せんせい

は？ 国立天
こくりつてん

文台
もんだい

情報
じょうほう

センター長
ちょう

 山岡
やまおか

 均
ひとし

さ

ん 

何
なん

   人
にん

？    20人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

いくら？   ￥300 (お茶
ちゃ

・お菓
か

子
し

代
だい

) 

※講師
こ う し

はオンラインで 話
はな

します 

ど こ？  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

問
と

い合
あ

わせ・申
もう

し込
こ

み  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

(☎ 0197-24-2020) 

えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 県
けん

復
ふっ

興
こう

ポスター展
てん

 

東日本
ひがしにほん

大震災
だいしんさい

からの 復興
ふっこう

に 取
と

り組
く

む 岩手
い わ て

の姿
すがた

や、

岩手
い わ て

の 魅力
みりょく

を伝
つた

える ポスターを 飾ります。 

 

いつまで？  ４月
がつ

1
と

0
お

日
か

( 日
にちようび

)まで     

 なんじ？  午前
ご ぜ ん

9 時
じ

～午後
ご ご

4時
じ

 

どこ？   えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 天
てん

空間
くうかん

 

問
と

い合
あ

わせ  歴史
れ き し

公園
こうえん

えさし 藤原
ふじわら

の郷
さと

 

（市
し

観光
かんこう

物産
ぶっさん

協会内
きょうかいない

 ☎ 0197-35-7791) 

クラブホームページ 

※ 新 型
しんがた

コロナウイルス 感 染 者
かんせんしゃ

が 多
おお

ければ、 中 止
ちゅうし

するかもしれません。 

 



 

 

  

今
いま

、新 型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、イベントが なくなるかもしれません。 

日
ひ

にち・内 容
ないよう

が変
か

わるかもしれません。 

奥 州 市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の ホームページ など を 見
み

てください。 

 

～「えさしクリーンパーク」は 令
れい

和
わ

５年
ねん

度
ど

の 終
お

わりころまで 

 営業
えいぎょう

を 続
つづ

けます～ 

えさしクリーンパークは 令
れい

和
わ

３年
ねん

度
ど

 終
お

わりころで 営
えい

業
ぎょう

が 終
お

わる予
よ

定
てい

でしたが、 令
れい

和
わ

５年
ねん

度
ど

の 終
お

わりころまで 

続
つづ

けることに なりました。温
おん

水
すい

プールや 入
にゅう

浴
よく

施
し

設
せつ

が ある スポーツレクリエーション施設
し せ つ

を 使
つか

ってください。 

 

なんじ？  午前
ご ぜ ん

11：00～午後
ご ご

7：00、             

休
やす

みはいつ？   毎週
まいしゅう

 月曜日
げつようび

 (祝日
しゅくじつ

のときは 火曜日
か よ う び

)、12月
がつ

31日
にち

、1月
がつ

1
つい

日
たち

 

その他？   4月
がつ

1
つい

日
たち

から 料金
りょうきん

が 変
か

わります 

 

温
おん

水
すい

プール棟
とう

 入
にゅう

場
じょう

料
りょう

 

 

 

 

 

施設
し せ つ

利用料
りようりょう

 

 

 

 

 

和室
わ し つ

団体
だんたい

利用料
りようりょう

 

 

 

 

問
と

い合
あ

わせ・ 申
もうし

込
こ

み先
さき

  えさし クリーンパーク (☎0197-35-0055) 

区分
く ぶ ん

 屋内
おくない

 

(1面
めん

 1時間
じ か ん

) 

屋外
おくがい

 

(1面
めん

 1時間
じ か ん

) 

備考
び こ う

 

ゲートボールコート 700円
えん

 500円
えん

 暖房料
だんぼうりょう

 1時間
じ か ん

  500円
えん

 

※ 建物
たてもの

の 中
なか

だけ 

テニスコート 1500円
えん

 
 

1000円
えん

 温
おん

水
すい

プール棟
とう

 入
にゅう

場
じょう

料
りょう

を 含
ふく

む 

 

区分
く ぶ ん

 当日券
とうじつけん

 回
かい

数
すう

券
けん

(10回
かい

分
ぶん

) 

一般
いっぱん

の人
ひと

 700円
えん

 6500円
えん

 

65歳
さい

より  年上
としうえ

の人
ひと

 500円
えん

 
 

4500円
えん

 

小
しょう

・中学生
ちゅうがくせい

 400円
えん

 3500円
えん

 

 

区分
く ぶ ん

 3時間
じ か ん

より 短
みじか

い 3時
じ

間
かん

より 長
なが

い 備考
び こ う

 

会議
か い ぎ

宴
えん

会
かい

 (1室
しつ

) 3000円
えん

 4000円
えん

 予約
よ や く

が 必要
ひつよう

です 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

※ 前
まえ

の料金
りょうきん

の 入 場
にゅうじょう

回数券
かいすうけん

は 

令
れい

和
わ

４年
ねん

5月
がつ

31日
にち

まで 使
つか

う 

ことができます。 



 

 

  

お知
し

らせ 

～軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

 (種別
しゅべつ

割
わり

)は 4月
がつ

 １日
ついたち

が 基準
きじゅん

です～ 

 4月
がつ

１日
ついたち

に バイクや 軽自動車
けいじどうしゃ

を持
も

っている 人
ひと

は、軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

 (種別
しゅべつ

割
わり

)を   

払
はら

わなければ いけません。 新
あたら

しく 登
とう

録
ろく

した人
ひと

や、所有者
しょゆうしゃ

< 持
も

っている人
ひと

> や、

住所
じゅうしょ

が 変
か

わるときは 15日
にち

以内
い な い

、 廃車
はいしゃ

の ときは 30日
にち

以内
い な い

に 手続
て つ づ

きを してくだ

さい。 申告
しんこく

、手続
て つ づ

きをしなかった時
とき

は、 お金
かね

を 払
はら

わなければ いけない時
とき

が あり

ます。 

 ※車両
しゃりょう

の 名義人
めいぎにん

が 亡
な

くなったときも、名義
ぎ

を 変
か

える 手
て

続
つづ

きをしてください。 

車種
しゃしゅ

 区分
く ぶ ん

 税額
ぜいがく

 (年額
ねんがく

) 

 

原動機付
げんどうきつき

自動車
じどうしゃ

 

50cc 以下
い か

 2000円
えん

 

50cc 以上
いじょう

90cc以下
い か

 

90cc 以上
いじょう

125cc以下
い か

 2400円
えん

 

ミニカー 3700円
えん

 

 

車種
しゃしゅ

区分
く ぶ ん

 税額
ぜいがく

 (年額
ねんがく

) 

二輪
に り ん

の 軽自動車
けいじどうしゃ

  125 ㏄以上
いじょう

 250cc以下
い か

 3600円
えん

 

二輪
に り ん

の 小型
こ が た

自動車
じどうしゃ

  250cc 以上
いじょう

 6000円
えん

 

雪上車
せつじょうしゃ

 3600円
えん

 

小型
こ が た

特殊
とくしゅ

自動車
じどうしゃ

 農耕用
のうこうよう

 2000円
えん

 

その他
た

 5900円
えん

 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)税務課
ぜ い む か

 市民税係
しみんぜいかかり

    

(☎0197-34-2173） 

 

 

～妊産婦
にんさんぷ

タクシー助成券
じょせいけん

を 利用
り よ う

できる タクシー会社
がいしゃ

を 

拡大
かくだい

 <大
おお

きくすること> します～ 

市
し

では、妊
にん

産
さん

婦
ぷ

の 皆
みな

さんが、 安
あん

心
しん

して 出
しゅっ

産
さん

・子
こ

育
そだ

てが できるよう       

「妊
にん

産
さん

婦
ぷ

タクシー 助
じょ

成
せい

券
けん

」を 交
こう

付
ふ

しています。４月
がつ

１
つい

日
たち

から、助
じょ

成
せい

券
けん

を 

使
つか

うことができる タクシー会社
がいしゃ

を 拡大
かくだい

しますので、知
し

らせます。                            

■助成金
じょせいきん

の 種類
しゅるい

 ①おでかけ支援
し え ん

タクシー 助
じょ

成
せい

券
けん

…病
びょう

院
いん

へ 行
い

くことや

買
か

い物
もの

など、 外
そと

に行
い

く時
とき

に 使
つか

う、② 出
しゅっ

産
さん

等
とう

支
し

援
えん

タクシー助
じょ

成
せい

券
けん

…出
しゅっ

産
さん

な

どで医
い

療
りょう

機
き

関
かん

に 通
かよ

う時
とき

に 使
つか

う。 

助
じょ

成
せい

券
けん

…
・

出
しゅっ

産
さん

などで 医
い

療
りょう

機
き

関
かん

に 行くときに 使
つか

う。 

■交付
こ う ふ

方法
ほうほう

 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

と 一緒
いっしょ

に 渡
わた

します。  

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

  

親子
お や こ

みらい 係
かかり

     

(☎0197-34-2171） 

 

 

■車種
しゃしゅ

区分
く ぶ ん

ごとの 税額
ぜいがく

 (いくら？) (1)原動機付自転車
げんどうきつきじてんしゃ

 また 二輪車
にりんしゃ

 など    

 

新
しん

 4月
がつ

１日
ついたち

から 

      タクシー会社
がいしゃ

 

 

●胆
たん

江
こう

地
ち

区
く

タクシー業
ぎょう

協
きょう

同
どう

組
くみ

合
あい

   

●北上
きたかみ

地区
ち く

タクシー業
ぎょう

協同
きょうどう

組合
くみあい

   

●一関
いちのせき

地区
ち く

タクシー業
ぎょう

協同
きょうどう

組合
くみあい

   

●盛岡
もりおか

地区
ち く

タクシー業
ぎょう

協同
きょうどう

組合
くみあい

                    

に 入
はい

っている タクシー会社
がいしゃ

 

 
【発行

はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

■車種
しゃしゅ

区分
く ぶ ん

ごとの届
とど

けを 出
だ

す 窓
まど

口
ぐち

   

車種
しゃしゅ

 区分
く ぶ ん

 届
とど

け出
で

 窓
まど

口
ぐち

 

原動機付自転車
げんどうきつきじてんしゃ

 (125 ㏄以上
いじょう

 の バイクなど) 

小型
こ が た

特殊
とくしゅ

自動車
じどうしゃ

（農耕用
のうこうよう

で 乗用
じょうよう

装置
そ う ち

があるものを 含
ふく

む） 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 税務課
ぜ い む か

 

各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

税
ぜい

担当
たんとう

グループ 

三輪
さんりん

 また 四輪
よんりん

以上
いじょう

の 軽自動車
けいじどうしゃ

 県
けん

軽自動車
けいじどうしゃ

検査
け ん さ

協会
きょうかい

(☎050-3816-1833） 

県
けん

自家用車
じ か よ う し ゃ

自動車
じどうしゃ

協会
きょうかい

水沢
みずさわ

支部
し ぶ

(☎0197-24-3168） 

軽
けい

二輪
に り ん

 (125 ㏄以上
いじょう

 250cc以下
い か

) 

二輪
に り ん

の 小型
こ が た

自動車
じどうしゃ

  250cc 以上
いじょう

 

東北
とうほく

運輸局
うんゆきょく

 岩手
い わ て

 運輸
う ん ゆ

支局
しきょく

(☎050-5540-2010） 

県
けん

自家用
じ か よ う

自動車
じどうしゃ

協会
きょうかい

水沢
みずさわ

支部
し ぶ

(☎0197-24-3168） 

 



 

 

 

新型
しんがた

コロナウイルス 感染症
かんせんしょう

 関係
かんけい

の 情報
じょうほう

 

情 報
じょうほう

は これから 変
か

わるかも しれません。 

新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は 奥
おう

州
しゅう

市
し

のホームページを みてください。 

 

 

 

新型
しんがた

コロナウイルスワクチンの 子供
こ ど も

の 接種
せっしゅ

に ついて 

 新
しん

型
がた

コロナウイルス感
かん

染
せん

症
しょう

の 子
こ

供
ども

(5歳
さい

から 11歳
さい

) への ワクチン接種
せっしゅ

が、3月
がつ

28日
にち

( 月
げつように

)から  始
はじ

まります。予約
よ や く

に 必要
ひつよう

な 

接種券
せっしゅけん

は、3月
がつ

22日
にち

( 火
かようび

)に 送
おく

りました。予約
よ や く

の 仕方
し か た

など、詳
くわ

しいことは、 接
せっ

種
しゅ

券
けん

に  入
はい

っている、案
あん

内
ない

通
つう

知
ち

を 見
み

てください。  

 案内
あんない

した 医療
いりょう

機関
き か ん

のほかに、 4月
がつ

から 井筒
い づ つ

病院
びょういん

でも 接種
せっしゅ

ができます。また、医療
いりょう

機関
き か ん

によって、 対象
たいしょう

の年齢
ねんれい

は 違
ちが

います

が、同
おな

じ 医療
いりょう

機関
き か ん

で、対象
たいしょう

の  年
とし

が 違
ちが

う 兄弟
きょうだい

などの 子供
こ ど も

の 接
せっ

種
しゅ

をしたい時
とき

は、コールセンターに 連絡
れんらく

して下
くだ

さい。 

  

■問
と

い合
あ

わせ  奥
おう

州
しゅう

市
し

 新
しん

型
がた

 コロナワクチン  接種
せっしゅ

コールセンター 

(☎ 0120-40-10-63、平日
へいじつ

 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

6：00) 

) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

～不
ふ

安
あん

や 悩
なや

みを 誰
だれ

かに 相
そう

談
だん

してみませんか？～ 

 3月
がつ

から４
し

月
がつ

は 進
しん

学
がく

、就
しゅう

職
しょく

、引
ひ

っ越
こ

しなど 生
せい

活
かつ

が 大
おお

きく変
か

わりま

す。不
ふ

安
あん

やストレスを 感
かん

じやすい時
とき

です。不安
ふ あ ん

やストレスは こころの 

健
けん

康
こう

に 大
おお

きな影
えい

響
きょう

を 与
あた

えます。 体調
たいちょう

を 悪
わる

くするかも しれません。 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)健康
けんこう

増進課
ぞうしんか

 健
けん

康
こう

づくり 係
かかり

     

(☎0197-34-2903）、 

各総合
かくそうごう

支所
し し ょ

 健康
けんこう

増進
ぞうしん

 担当
たんとう

 

 

 ■こんな症 状
しょうじょう

は ありませんか？ 

こころ からだ 行動
こうどう

 

・何
なに

を するのも めんどくさい ・眠
ねむ

れない ・お酒
さけ

の 量
りょう

が 増
ふ

える 

・気
き

持
も

ちが 落
お

ち込
こ

む ・食欲
しょくよく

が ない ・たばこの 本数
ほんすう

が 増
ふ

える 

・憂うつで イライラする ・頭
あたま

が痛
いた

い、肩
かた

こり ・学校
がっこう

や 仕事
し ご と

に 行けない 

・興味
きょうみ

や 関心
かんしん

が 低
ひく

い ・めまい、耳鳴り ・表
ひょう

情
じょう

が 暗
くら

い 

・不
ふ

安
あん

な気
き

持
も

ち、焦
あせ

り ・動悸
ど う き

 ・あまり話
はな

さなくなる 

 心
こころ

や体
からだ

が 疲
つか

れると、回復
かいふく

できるのは 難
むずか

しいです。その前
まえ

に、ストレスを 発散
はっさん

し、十分
じゅうぶん

に 休
やす

み

をとり、沢山
たくさん

 寝
ね

てください。 リラックスの方法
ほうほう

を 見
み

つけましょう。 

また、誰
だれ

かに 話
はなし

を 聞
き

いてもらうと、悩
なや

みが  軽
かる

くなることが あります。話
はなし

を聞
き

いたり、相
そう

談
だん

先
さき

に  

つないだりすることを、「ゲートキーパー」と 言
い

います。新
しん

型
がた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の 影響
えいきょう

で、 

不安や悩
なや

みがある人
ひと

は 増
ふ

えています。そんなとき、 自
じ

分
ぶん

の 近
ちか

くに「話
はなし

を聞
き

いてくれる 人
ひと

がいる」と

いうことは、とても 心強
こころづよ

いです。 

自分
じ ぶ ん

の 信頼
しんらい

できる人
ひと

や、 ここなら相談
そうだん

できるかも という 場所
ば し ょ

に 相談
そうだん

してください。                               

新型
しんがた

コロナワクチン集
しゅう

団
だん

接
せっ

種
しゅ

 (３回
かい

目
め

) の 江
え

刺
さし

会
かい

場
じょう

の お知
し

らせ 

 奥州市
おうしゅうし

で、実施
じ っ し

している 集団
しゅうだん

追加
つ い か

接種
せっしゅ

 (3回目
か い め

) の 会場
かいじょう

について、４月
がつ

から 「江
え

刺
さし

会
かい

場
じょう

」は、「江
え

刺
さし

体
たい

育
いく

文
ぶん

化
か

会
かい

館
かん

」(ささらホール)になります。 注意
ちゅうい

してください。 

 車
くるま

で来
き

たときは、「江
え

刺
さし

総
そう

合
ごう

支
し

所
しょ

」の 駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

を 使
つか

って下
くだ

さい。 


